



La prochaine session de l'atelier PhysTeV organisé par le LAPTh depuis 1999 aux Houches se tiendra du 3 au 21 juin 2013. Ce workshop a beaucoup contribué à la physique du LHC en mettant en contact dans un endroit isolé théoriciens et expérimentateurs. Ces travaux ont porté non seulement sur l'amélioration de nos prédictions sur le fond dû au Modèle Standard mais ont aussi permis de mettre en avant de nouvelles idées pour la Nouvelle Physique, à travers notamment les maintenant célèbres Accord des Houches ou Recommandation des Houches. L'année 2013 permettra de faire le point sur l'impact de la découverte du Higgs.

Pour plus de détails, voir la page [PhysTeV 2013](#)